

Gemeinsamer ANTRAG der SPD-/GLG-Fraktion vom 06.10.2014, eingegangen am 10.10.2014	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP:	Ortschaftsrat Grötzingen 22.10.2014 18 6 öffentlich
Flüchtlinge auf Grötzingener Gemarkung		

Seit letztem Jahr gibt es in der Greschbachstraße eine Außenstelle der Landeserstaufnahmeeinrichtung (LEA). In den letzten Wochen und Monaten wurden mehrfach Notunterkünfte sowohl in der Greschbachstraße als auch in der Eisenbahnstraße eingerichtet. Der Ortschaftsrat wurde nicht oder spät von den Maßnahmen unterrichtet.

Die Fraktionen der SPD und GLG stellen folgenden Antrag:

- Solange es Flüchtlingsunterkünfte auf Grötzingener Gemarkung gibt, informiert die Ortsverwaltung in jeder Ortschaftsratssitzung über die aktuelle Situation in den Unterkünften.
- Wenn in Grötzingen wieder Notunterkünfte eingerichtet werden müssen, informiert die Ortsverwaltung die Ortschaftsräte zeitnah.

Wir bitten um Behandlung in der nächsten Ortschaftsratssitzung.

Mit freundlichen Grüßen

Egon Siegrist
Fraktionsvorsitzender SPD

Birgit Hauswirth-Metzger
Fraktionsvorsitzende GLG